群賢量玉

第8号

R6.12.18

最後までやりぬく

長かった2学期も残りわずかとなりました。 今年度の合い言葉「みんなでのびる」達成に 向けて、子どもたちの頑張りが随所に見らいた学期となりました。特に、具体的目標とした。 提示した「最後までやりぬく」につい習を 提示した「最後までやりぬれえて、学習発に向かう姿勢に加えて、学習発に で持久がありました。 の学習に向かう姿勢に加えて、学習発に を持たした。 の学習に向かうないない。 の学習に向かうない。 のがでありました。 ののランランタイムや電田の元とに挑戦することや最後まで り組むことを行いました。 り組むことを行いました。 り組むことを行いました。 りにして、 の伸びを感じました。











3学期は、今年度のまとめの学期です。子どもたちの頑張りが確実な力となるように指導を進めていきます。

皆様、来年もよい年をお迎えください。

河浦小中学校運営協議会

11月28日に河浦中にて第2回学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、河浦中学校生徒会の子どもたちが「生徒会の取組」について、スライドを使用して発表した。また、その後の意見交換にも「河浦のよさや課題」について、生徒が班ごとの話合いに参加しました。皆で会話を重ね、それぞれの立場からの思いを知ることで、今後よりよい学校づくり、地域づくりにつなげることができると思いました。協議会の皆様も、中学生の成長ぶりに目を細められていました。い

ただいたご意見(体力づくり、地域連携等)については、今後の学校運営に生かして参ります。



路線バス皿乗車体験

11月20日、1.2.3年生が「公共交通乗り方教室」に参加しました。バスの乗車の仕方や

車内でのマナーについて学び、路線バスの乗車や運賃の支払い方を体験しました。とても楽しかったようで、公共交通機関についての興味が増した子どもたちです。



そして、12月12日は、たん

ぽ学級・ひまわり学級の子どもたちが、路線バスに乗って牛深への「生活体験学習」に出かけました。うしぶか海彩館で魚を見たりスーパーマーケットでの買い物学習をしたりと学び遊ぶ楽しい日帰り旅行だったようです。どの子も 笑顔いっぱいの帰校となりました◎

校内持久走大会 頑張りました!

12月10日(火)に校内持久走大会を実施しました。当日はよい天気となり、多くの保護者、地域の皆様の応援を受けて、精一杯頑張る子どもたちの姿を見ることができました。最後まで粘り強く走る姿は、大変立派でした。たくさんのご声援をありがとうございました。

【持久走大会の結果:男女の|位】

(1・2年)1km (3・4年)2km (5・6年)3km 1年: 樫谷翔琉さん4分31秒, 舛本心和さん5分59秒

2年:鈴田翔絆さん4分27秒, 森田音羽さん4分59秒

3年:吉田 慎さん9分20秒, 田中玲菜さん9分26秒

4年:鬼塚琉生さん7分27秒,平山侑果さん9分54秒

(4年生の歴代新記録)

5年:中崎悠真さん13分04秒,松本 葵さん14分25秒

6年:中村圭司朗さん13分15秒, 倉田茉依さん14分39秒

1月行事予定表

努力目標:体を動かし体力アップをめざす

8日(水)始業式

9日(木) 北海道浦河町児童来校

15日(水) PTA街頭指導 移動図書(下)

16日(木) ロングチャレンジ

20日(月)食育の日

21日(火)給食集会

22日(水)移動図書(上)

24日(金) 給食週間(~1/30)

27日(月)校納金振替日

30日(木) ロングチャレンジ

31日(金) 河浦中新入生学校説明会